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der Abgeordneten Dr. Haider, Mag. Schreiner, Apfelbeck, Mag. Haupt, Rosenstingl 
an den Bundesminister für Fiilanzen 
betreffend Pensionszahlungen an ehemalige Vorstandsmitglieder der DDSG 

In Beantwortung der schriftlichen Anfrage Nr. 7053/J der Abgeordneten Dr. Haider, Mag. 
Schreiner betreffend Sonderkonditionen für Manager von. i'Verstaatlichten Betrieben" haben 
Sie für die DDSG bezüglich der Jahre 1987, 1988 und 1993 Auskünfte bezüglich von Ab
fertigungszahlungen und für die Jahre 1984 bis 1993 Auskünfte bezüglich Pensionszahlungen 
an ehemalige Vorstandsmitglieder gegeben. 

Die von Ihnen angeführten Zahlen gelten jeweils für das angeführte Jahr ohne genauerc Auf
schlüssclung oder Angaben, wievicle bzw. welche Personen davon betroffen sind. 

Um genauereAngaben zu erhalten, stellen die unterzeichneten Abgeordneten daher an den 
Bundesminister für Finanzen folgende 

ANFRAGE 

1. Wer hat in den Jahren 1987, 1988 und 1993 vonder DDSG Abfertigungszahlungen er-
halten? . 

2. Wie hoch waren die jeweiligen Abfertigungsbeträge und unter welchen Voraussetzungen 
(Position, Dauer dieser Funktion) wurden die jeweiligen Auszahlungsbeträge errechnet? 

3. Wer hat in den Jahren 1984 bis 1993 Pensionszahlungen von der DDSG erhalten und in 
jeweils welcher Höhe? 

4. Aufgrund welcher Funktionen haben die einzelnen "DDSG-Pensionisten" ihren Anspruch 
auf DDSG-Pension begründet und wie lange hatten sie diese Funktion inne? 
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